

Ressort: Lokales

Wanka erinnert sich gern an Zeit in Sachsen-Anhalt

Berlin, 28.02.2013, 07:43 Uhr

GDN - Bundesbildungsministerin Johanna Wanka (CDU) hat gute Erinnerungen an ihre Zeit in Sachsen-Anhalt. "Ich habe in Sachsen-Anhalt mit meiner Familie über 25 Jahre gelebt und damit eine wichtige Zeit meines Lebens dort verbracht", sagte sie der "Mitteldeutschen Zeitung" (Donnerstagsausgabe), "Ich war Assistentin und später nach der Wende Professorin und Rektorin. Da sind immer noch ganz enge und wichtige Freunde."

Wanka fügte hinzu: "Das ist für mich eine wichtige Zeit. Und ich habe gute Erinnerungen." Dies gelte sowohl für politische Weggefährten als auch für rein private Kontakte. Zudem seien ihre Kinder in Sachsen-Anhalt aufgewachsen. Die 61-jährige CDU-Politikerin war von 1974 bis 2000 als Wissenschaftlerin in Merseburg tätig, zuletzt als Rektorin der dortigen Hochschule.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8865/wanka-erinnert-sich-gern-an-zeit-in-sachsen-anhalt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com